

Felicita Nicolás Maduro a los cubanos por desarrollo de referendo constitucional



Caracas, 25 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, felicitó este lunes al pueblo y gobierno cubanos por el desarrollo la víspera del referendo para la aprobación de una nueva Constitución de la República.

En su espacio en la red social twitter, el dignatario venezolano consideró la jornada de sufragios como histórica y aseguró que marcará el rumbo de nuevas victorias para la Revolución cubana.

Resaltó Maduro, el desempeño en la conducción del proceso constitucional desarrollada por el primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y el presidente, Miguel Díaz Canel.

Mientras en la nación caribeña, dirigentes y personas durante el proceso de votación, patentizaron su respaldo a Venezuela y a Maduro, y manifestaron su rechazo a la injerencia extranjera y al uso del sensible tema humanitario como punta de lanza para agredirla. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184399-felicita-nicolas-maduro-a-los-cubanos-por-desarrollo-de-referendo-constitucional>



Radio Habana Cuba